

### ◆会社整理の後 支えてくれた家族にありがとう

数年前に、主人と経営してきた事業を閉鎖しなければならぬ状況になり、工場兼自宅も手放さすことになりました。以前は事業も盛況でそれなりに蓄えも出ていたが、バブル経済が崩壊してからは業績は日に日に悪化し、大口の取引先からの注文が無くなる等、私達には不運な出来事が相次いで続きました。月末が近づくにつれて借財の返済や仕入れ資金の資金繰りのため東奔西走しなければならぬ状態でした。

銀行からの融資も止められ、家族全員でお金を集めてやっと生活しているような地獄の様な日々を過ごしてまいりました。そんなある日、知人の紹介で紹介された先生からアドバイスをいただき、どうして良いか分からなくてパニックになり精神的に混乱していた私達の苦しさや悩みを受け止めてもらい、結局、事業を廃止することにしました。自宅を売却して借金を清算することにしました。

私も常々考えつつ結論が出ないまま引きずってしまっていたので、背中を押していただいたお陰で決断することができました。あとは主人が決断すればいいだけです。

私は、執拗な取り立てから逃げたく借財の返済を急ぐあまり、自宅の売却と清算を早期に終わらせてもらおうべく先生に促すのですが、ここに笑顔で応えるだけではないところに着手してくれませんでした。

「これはご主人の問題ですから。まあ、しばらくご主人の様子をみましょうね。」と、とりあつてくれませんでした。

主人は食品製造業の二代目として仕事一筋の人で、だから資金繰りや人間関係などのわずらわしい事はすべて私まかせで

私は主人に不平不満がたまりました。妻である私自身がすべてを仕切って今までやってこられたと云う傲り



もあつたので、自分で出した結論に主人もすぐに同意してくれるものと思っていました。

淡淡とした日々がすぎ、何度か先生と話し合いをしていただき、主人もようやく廃業に向けての覚悟ができたようでした。

それから程なくして、「ご自宅の買受人が見つかりましたよ…」とその先生から連絡がありました。

提示されたその金額なら…考えていた以上に手元にお金が残りそうだし、生活を立て直す見通しがついてきました。

主人と私、すでに成人の子供たちはそれぞれ独立して部屋を借りることにになり、引越しも終わり、それぞれが新しい生活を始めることになりました。



おかげさままで、夫婦の引越越し先は知りあいから紹介していただき、一からのスタートを切りました。

ところが、引越した直後に、主人が脳梗塞で倒れてしまいました。幸いにも軽くなっていったことで回復も早く大事に至らずに済みました。

今まで経営者として思うように仕事をしていた主人にとって、当初は職場の間関係等で多くの壁にもぶつかるとは思いますが、今では元気に仕事をこなしているようです。

財産らしいものが無くなったいま私が幸せに感じることは、係わってくださった方々や、支えてくれた家族にありがとうと云える気持ちになれたことです。

そしてなにより、主人が元気でいられる事に「ありがとう」って言いたいです。

(世田谷区/K・Oさん)

### ●子供たちの成長記録を撮ってくれて… ビデオ機器にありがとう。

今日娘の小学校の運動会がありました。娘は六年生なので実質今年が最後の運動会となりました。

思い返せば、息子のときを併せると我々夫婦は保育園・小学校と通算して十五年間は、運動会へ参加させてもらった計算になります。その間のビデオ機器の進歩たるや著しいものがあり、今使っているビデオですでに二百目になります。

録画したテープは一〇〇本にはのぼるのでしょうか。

でも、小学校の運動会のビデオを撮るのは今日が最後になりました。

ビデオカメラを手入れしながらいろいろの出来事を回想していましたが、あらためてココッと我々家族の思い出を記録してくれたビデオ機器に、ありがとうと云う気持ちになりました。

そして、何より我々夫婦を楽しませてくれた息子と娘にありがとうって言いたいです。一〇年後には又、孫の運動会を楽しむ日が来るのでしょうか？

でもあまりおじいちゃんが出しやばると子供達夫婦にわるいのかな？とか余計な心配をしている我々夫婦です。

妻ともお疲れさまでと言合いながら、思い出話を語りあげていました。

ありがとうございます。



(横浜市/Y・Tさん)

### ●生きる希望を与えてくれた 弁護士さんにありがとう。

脳梗塞で倒れた後に、相続と節税を考えて投資会社のすすめ資産運用を試みたのですがことごとく失敗してしまい、

老後の生き甲斐のために建てた別荘さえも債権者に取られる事態になってしまいました。暮らしてしまいましたが、ある人を通じて紹介していただいた弁護士さんが、リスクカウンセラーの方と連携を取ってくださり、私の終の棲家として建てた家を何とか残せるようにしよう…と粘り強く債権者との折衝を下さいました。

その熱心さは、単に法律家としてではなく、老夫婦の精神的なフォローをカウンセラーと連携して下さったので、当初は気が動転していた私も次第に落ち着きを取りもどし、安心してお任せすることが出来ました。

「法律家は不自由なものでして…」と云って、打ち合わせにはいつもリスク・カウンセラーの方も同席して下さり、粛々と処理を下さいました。

お陰さまで、春から秋にかけて楽しめる庭の家庭菜園からは、美味しい野菜がたくさん収穫できますし、生きる希望が湧いてきました。弁護士とはまるで縁のなかつた私でしたが、精神的な気遣いをしていたただけに問題が解決できたことは、本当に良かったと思っております。

ありがとうございます。

(川口市/T・Nさん)



タチアオイ (別名：ツユアオイ) が咲き始めました。梅雨が終わる頃まで咲き続け、先端まで咲く頃には梅雨が終わるとか…。

● 通りすがりの近所の通行人の方に

ありがとう！



私はコンビニエンスストアで早朝勤務のアルバイトをして...

先日の、台風3号が接近した5月の早朝のことで...

「あーこのままでは交通の邪魔になる」しかしレジ前には長蛇の列が...

レジに並んでいるお客様に待っていたで自分が出て行って片付け...

「と男性はお店の中の私に向かって声を掛けてくれました。私がお礼を言いました...

● 車椅子を介助して下さった

店長さんありがとう



私の妻のお母さん(お婆ちゃん)は車椅子の生活をしています。昔から気丈な方でしたが...

「ここではダメだ。今別館の座敷を用意しますから車いすを押して外に来てください」とテキパキと指示を出してくれました。

り、息子と私でおばあちゃんを車いすから抱えるように降ろし、店の中をゆつくりと座敷まで運んで行きました。

● 息子夫婦にありがとう

私は20年前から脳の病気を患っています。手術を受けてからその後再発し...

息子夫婦は共稼ぎなのですが、毎朝朝食と昼食を作って私の部屋に置いていってくれます。

「お母さんか居なければみんなに迷惑をかけるのよ。ごめんなさいね。」と嫁は怒ったように...



QR code and contact information for submissions: http://1039.seesaa.net/ info@holonics.gr.jp

Submission guidelines: 【原稿をお待ちしています。】本誌は北海道から沖縄までの友人知人から寄せていただいた...

